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Minuta da 
SÉTIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2013 DO COLEGIADO DO IN STITUTO DE COMPUTAÇÃO 

 
Aos vinte e um dias do mês de agosto de dois mil e treze, às catorze horas e vinte minutos, sob 1 
a presidência do professor Esteban Walter Gonzalez Clua , Vice-diretor do Instituto de 2 
Computação, reuniram-se na sala 230 - Bloco D os professores Célio Vinícius Neves de 3 
Albuquerque,  Dante Corbucci Filho , Eugene Francis Vinod Rebello, José Raphael Bokehi, 4 
Leonardo Cruz da Costa, Maria Cristina Silva Boeres , membros titulares e Rafael Pereira de 5 
Abreu Rosa , representante técnico-administrativo para deliberarem sobre a seguinte pauta: 1) 6 
Informes; 2) Apreciação da minuta da Ata da Reunião Ordinária de 17/07/2013; 3) Apreciação 7 
do Termo Aditivo do projeto Eduroam da professora Débora Christina; 4) Assuntos gerais. XXX 8 
1) Informes . O professor Esteban iniciou a reunião informando brevemente sobre as obras nos 9 
novos prédios do IC. Perguntou se alguém mais tinha algum informe para propor, e como 10 
ninguém se manifestou passou para o próximo ponto de pauta. 2) Apreciação da minuta da 11 
Ata da Reunião Ordinária de 17/07/2013.  O professor Esteban iniciou este item de pauta 12 
perguntando se alguém gostaria de propor alteração ou acréscimo à minuta da ata da última 13 
reunião, previamente enviada aos membros do colegiado. Não foi apresentada nenhuma 14 
proposta e o professor Esteban colocou a minuta em votação, sendo aprovada por 15 
unanimidade. 3) Apreciação do Termo Aditivo do projeto Eduroam da p rofessora Débora 16 
Christina.  Iniciando este item de pauta, o professor Esteban lembrou que o referido projeto já 17 
foi apreciado pela plenária departamental. Passou a palavra ao professor Célio que falou 18 
rapidamente sobre o projeto. Foi colocado em votação o referido projeto. O mesmo foi aprovado 19 
por unanimidade. 4) Assuntos gerais.  O professor Esteban iniciou este item da pauta 20 
perguntando se alguém gostaria de abordar algum assunto e, por não ter mais nada a tratar, a 21 
reunião foi encerrada às catorze horas e quarenta minutos. 22 
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